

# ライセンス

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO.13 2015.11.2

## 1・2年後の進路実現に向けて

先週1年生の進路説明会が実施されました。大学、専門学校の先生方による説明があり少しは方向が見えてきたのではないかと思います。実際に厳しい公務員試験や国公立大学進学については、基本的な考え方や対策を早めに行わないと合格には手が届かない状況です。

## 国家公務員1次合格

先月公務員関係の一次結果が届き1名が通過し2次面接に臨みました。2次ではかなり厳しい質問もあり、倍率も厳しいので最終合格にはかなり厳しいようです。合格者のほとんどが予備校に通つたりしています。

2年生の後半からは正に進路モードに切り替わって、意識的な努力が求められます。今月は各種検定試験や放課後講習等が予定されています。検定取得のためそれらに参加するだけでなく、何よりも

大切な目標実現に向けた家庭学習の実践を積み重ねていかなければなりません。「アルバイトがあるから……」「部活があるから……」ということを理由にして自己努力を避けていると、目標に接近することは不可能です。両立をいかに図り、やり切れるかが問われています。

2012年3月に卒業した高卒の生徒で就職後3年以内に仕事を辞めた人は40.0%でした。早期に離職すると正社員になることが難しくなります。内定企業6社

- ・旭川特別養護老人ホームあかね
- ・K・K 檜山鍛工所
- ・旭川福祉事業法人保健施設ナーハ
- ・トーア企業株会社
- ・K・K旭川グランドホテル

## 「人生を大きく変えることができる」

——第2回オープンスクール参加した感想——

10月17日(土)に実施されたオープンスクールに市内の中学  
生がたくさん参加してくれました。

「中学生の時にあまり勉強をしていなかた人でも、ライセンスコースでたくさんの資格を取り勉強に目覚め、すごく良い大学に合格していく、人生を大きく変えることができるコースだなあと思いました。」

「実際に体験してみて少し書きへのイメージが変わりました。取得は大変だけどその分結果が出てくるユースだと思いました。」

「ランクの低い人でも普通に受けられるコースであり様々検定を受けれる事など、願ったり叶ったりなコースと思いました。」

## スクールバス 冬季運行

今日から冬ダイヤのスクールバスが運行されました。無料になってから数年になりますが、乗車マ

「将来に役立つ事が学べて資格をたくさん取れて夢叶えられそう。そして、そこまで難しくない。簡単」

「話を聞いた限りすごく楽しそうで、ライセンスコースの新聞を見ると自分でも取れる気がしました。」

「資格を取ることによって大学受験や就職にすごく役立つことを知った。そして、勉強に対する意欲をもつくんだなって思いました。」

「商業系の学習はもちろん、総合的な学習もすることができて、自分の得意、不得意が分かるという、楽しい場所だと思った。」

「新しい科目もあって楽ししそうだし、部活などもできていらうと思った。」

ナーハけはしつかり守って下さい。運営等も増えてきています。早寝早起きを確立して下さい。

